
防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課（2019年４月回答）〔4/22～26〕

　提案・意見 防災無線

　防災無線東大淀保育園の子局音が跳ねるときがある音が大きく聞こえ
る

　回答
　お問い合わせいただきました内容について、現地調査・確認を行い、必
要に応じて拡声機等の調整を行います。
　ご連絡ありがとうございました。



防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課（2019年４月回答）〔4/22～26〕

　提案・意見 防災無線

　防災無線についてアナログ波発信してますか?あとヒャコ聞こえると
きありました昔旧小俣 二見町は三瓶町現象あったんですか?あと子局に
再生できるやつがあるの?

　回答
　お問い合わせいただきました内容について、当市の防災行政無線につい
ては、デジタル方式で運用しているためアナログ波の発信は行っておりま
せん。
　また、合併前の旧小俣町、旧二見町において老朽化により音がゆがみ音
程が高くなる現象の有無については、確認できませんでした。
　防災行政無線の運用について、ご理解いただきますようお願いします。



防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課（2019年４月回答）〔4/22～26〕

　提案・意見 防災無線

　防災無線に子局番号つけたら故障時にわかると思います場所を言わな
いと駄目なの?豊浜地区だったらNo-T10かNo120とか検討つけたらどうで
すか

　回答
　お問い合わせいただきました内容について、当市防災行政無線の子局番
号については、危機管理課にて管理運用しております。
　しかし、屋外拡声子局には子局番号を表示していないため、毎日１７時
に放送する「夕焼け小焼け」のメロディーが吹鳴しないなどの故障につい
ては、お手数ですが、場所を示していただき危機管理課（21-5523）まで
ご連絡いただきますようお願いいたします。
　防災行政無線の運用について、ご理解いただきますようお願いします。



教育
*********************************************************************************

　担当課 社会教育課（2019年４月回答）〔4/22～26〕

　提案・意見 韓国語講座の希望について

韓国語講座希望　お昼の時間帯で
場所は、伊勢トピアで　ぜひお願いします

　回答
　韓国語の講座は長い間、講師の方の都合のつく夜間に開講してまいりま
した。講師の先生が母国に帰るのを機に、応募状況と市内の公民館での韓
国語講座実施の現状から、ここ数年いせトピアでは開講しておりません。
しかしながら、希望の日中の時間帯に指導していただける方がおいでであ
れば、開講について前向きに検討してまいりますので、ご理解いただきま
すようよろしくお願い申し上げます。
　　　　　　　　　　　　（伊勢市生涯学習センター　センター長）



教育
*********************************************************************************

　担当課 社会教育課（2019年４月回答）〔4/22～26〕

　提案・意見 韓国語講座について

いせトピアでお昼の時間帯に韓国語講座をしてもらいたいです。よろし
くお願いします。

　回答
　韓国語の講座は長い間、講師の方の都合のつく夜間に開講してまいりま
した。講師の先生が母国に帰るのを機に、応募状況と市内の公民館での韓
国語講座実施の現状から、ここ数年いせトピアでは開講しておりません。
しかしながら、希望の日中の時間帯に指導していただける方がおいでであ
れば、開講について前向きに検討してまいりますので、ご理解いただきま
すようよろしくお願い申し上げます。
　　　　　　　　　　　　（伊勢市生涯学習センター　センター長）



その他
*********************************************************************************

　担当課

　ご提案いただきました庁舎内へのコンビニ出店は、来庁者の利便性向上
につながるものと考えられますが、本庁舎の床面積が限られており、営業
時間や建設経費の負担などの課題もあり、出店が難しい状況ですので、ご
理解いただきますようよろしくお願いいたします。

管財契約課（2019年４月回答）〔4/22～26〕

　市役所内にコンビニを是非作ってほしいです。

　提案・意見 市役所内のコンビニ設置について

　回答



その他
*********************************************************************************

　提案・意見 伊勢トピアの駐車場とおおぞら児童園の建築について

1 伊勢トピアの駐車場について
ここの駐車場は、イベントを想定してか、二つに分かれていて大変広い。
大きなイベント時には、正面の土間も駐車場に活用しているようだ。
ところがその広さを都合よく解釈して イセトピア くじら施設等の従業員ら
は、通勤車をを平然と止めている。
勤務者は どんな事業所でも、公共交通機関での通勤なのだが、何を思った
か、全員が無断（?)で使用している。
伊勢トピアら従業員らが何人勤務中か分からないが、40台ぐらいの私有車両
が常駐している。 伊勢市の職種等は多種にわたっていて、一概に判断は無
理があろうが、平日は駐車場が空いているから、私有駐車場が無い、勤務地
にごく近いから、との理屈等で毎日約40台の私有車が留まっている。 40台
というとかなりのスペースを取る。トピアが完成してから約22年、まるで既
得権と勘違いして利用しているようだ。
お客さんがたくさん利用する職場に、従業員が私有車を止める事は、市民感
情、市民感覚からして 到底納得できる 状態ではない。
従業員はまず襟を正すのが本当と思うがどうだろうか。
市役所の管理部署はどこか知らないが、速やかに解消すべきだ。

2 おおぞら児童園の建築について
上記施設はトピアの北側に建てられていて、くじら施設と同じ建物で運営さ
れている。ところが上記児童園が狭いので、新設工事を行いたいとの説明を
受けた。2月上旬の話だ。
その場所は、第2駐車場の南の公園内で、敷地は800平方メートルらしい。
そこは、市民の公園地として、幼児 こどもらの遊び場であり、また市内の
幼稚園児らの格好の遠足場所だ。保護者らも安心して見ていられ、クルマも
自由に止められて 絶好の遊び場だ。
そしてこの場所は環境も良く、伊勢市全体の緊急避難地とも伺っている。こ
の場所の真の選択理由は、今の近所であることだろう。
同児童園の新設には異論はないが、公園まで潰し、避難地も潰して、計画地
（公園）に建てるのか、理解出来ない。
候補地としては、旧町村役場跡地、旧消防署跡地、市民病院跡地、一之木調
整池などが見受けられる。
説明を聞くと、市民代表者の議員委員会で決まった、あんな広い公園が必要
か、予算がない等々出来ない理由を述べられた。
とにかく、公園内に決めた の一点張りだ。そこには住民の意思を聞くと
いった、謙虚さ、手寧さがない。
これこそ上から目線と言うのだろう。議事録を見ると市町内で決めた時に、
地元の意見や提案を聞いた様子が見られず甚だ不満だ。沢山の意見を聞けば
よい提案もあろうに、知恵も浮かぼうに。
そして提案の一つとして、第2駐車場の一部（800平方メートル）を建設地に
充当して、駐車場の減少分を公園へ移動したら、おおぞら児童園の利用者ら
も、満足するのではないか。
必ず計画通りに進めなければ、との方針では円満解決にはほど遠い。
また3月中頃には、まだ説明も始まったばかりなのに、ボーリングを行う
この無神経さはどこから来るのか？



　担当課

　回答
１.伊勢トピアの駐車場について
　伊勢市生涯学習センターの第２駐車場は、平成９年４月の開館当初から、
職員駐車場を含んだ形の臨時駐車場として利用されており、現在、第２駐車
場として整備された後も、利用者の利便性を損なわない限りにおいて、職員
も駐車場として利用させていただいております。
　行事等で駐車場が満車になる場合は、職員は他の駐車場を利用するなどの
対応を取っているところでございますので、ご理解賜りますようお願い申し
上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（社会教育課）

２.おおぞら児童園の建築について
　ご意見いただきました、おおぞら児童園の建築につきましては、重度身体
障がい者デイサービスセンター「くじら」及びこども発達支援施設「おおぞ
ら児童園」の施設の再編にあたり、おおぞら児童園については、現在の施設
から新築移転することとし、生涯学習センター付近の公園の一部を使用する
予定で進めているところです。
　また、建設に伴う予算として、建物設計費及び地質調査費を平成30年12月
議会にて予算計上し、議会の議決を得たことから、現在、委託業務を行って
おります。
　建設地の選定につきましては、市内の他の既存施設の活用や市有地の活用
についての検討を行いましたが、津波・洪水の被害想定区域内であること
や、市街地から遠距離にあるため利便性に欠ける等の理由から、現在の場所
を建設予定地として進めております。生涯学習の環境の整った、この場所で
伊勢市の子どもたちの療育を行いたいと考えているところですので、ご理解
賜りますようお願いいたします。なお、建設予定地については、指定緊急避
難場所としての指定はない旨、併せて申し添えます。
　今後も、障がい福祉へのご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い
申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　（こども発達支援室）

社会教育課、こども発達支援室
　　　　　　　（2019年４月回答）〔4/22～26〕


